

Gefahr unterliegen, daß zurückgebliebene und falsche Ideologien...

Wenn einzelne Gruppierungen sich innerhalb der Union fraktionsmäßig finden...

Daß in der Geschichte der Union noch Momente kommen, wo die rückläufige Bewegung...

Um eine solche Entwicklung zu verhindern, ist aber nicht nur ideologische Klarheit notwendig...

Jeder revolutionäre Arbeiter sei Kämpfer und Agitator für den Kommunismus!

DER HISTORISCHE MATERIALISMUS! 3. erweiterte Auflage, 137 Seiten, Brosch. 1,- M., Leinen 2,50 M.

schaffen wollen, hinausgehen. Die Union muß der Arbeiterklasse begrifflich machen...

Wie wir es 1918 sahen, als auf der Straße die fortgeschrittenen Parolen auftauchten...

Die Form der Aufgaben und Taktik der Union ergibt sich aus der jetzigen Situation...

den Klassen Gegensatz vertieft und auf die Spitze getrieben. Der Versuch der Überwindung...

Neuer Mehrwert wird nur geschaffen durch Arbeitskraft. Der Arbeitslohn ist das variable Kapital...

Charakteristisch für den jetzigen Zustand ist, daß das Kapital dies offen ausspricht...

In einer Erklärung der Gewerkschaften hieß es: Auch die Arbeiterklasse muß Opfer bringen...

Dieses große Ziel zu erreichen und der materialistischen Welt- und Geschichtsauffassung zum Durchbruch zu verhelfen...

Zu beziehen durch jede Buchhandlung, durch die Genossen der KAP. und AAL. oder durch die Buchhandlung für Arbeiter-Literatur...

Angenommen im Ruhrgebiet wehren sich Zehntausende gegen Verschlechterungen und fordern höhere Löhne...

Im Kampftrupp beschäftigen sich die holländischen Genossen mit der Frage der Union...

Die Auffassung, daß die Union als Union sich an Lohnkämpfen beteiligen soll, verkennt unser Erachtens das Wesen der Union...

Wenn irgendwo der Kampf zum Ausbruch kommt, und die Genossen der Union dort die Lage überschätzen...

Die praktische Arbeit erfordert für jede Organisation eine gesonderte Zeitung. Der Beschluß, eine besondere Rubrik für die Union in der KAZ zu schaffen...

Wir haben allerdings in den dreiviertel Jahren eine Sonderbeilage „Die Betriebsorganisation“ herausgebracht...

Nun zum Schluß. Es gilt vor allem, den Blick voraus zu richten, wir haben oft genug rückwärts geschaut...

Herzoggeber und für den Inhalt verantwortlich: W. Tietz, Berlin. Druck: Druckerei für Arbeiter-Literatur, W. Iszdona, Berlin O 17.

Bestellzettel Ich bestelle hiermit die einmal wöchentlich erscheinende „Kommunistische Arbeiter-Zeitung“...

11. Jahrg. Nr. 12

Kommunistische Arbeiterzeitung

Preis 15 Pf.

Organ der Kommunistischen Arbeiter-Partei Deutschlands

Berlin, 22. März 1930

Zu beziehen durch die Bezirksorganisationen der Partei, durch die Post oder durch die Buchhandlung für Arbeiter-Literatur...

Alle Zahlungen auf Postcheckkonto: Berlin NW 7, Nr. 228 42. Buchhandl. f. Arbeiter-Literatur, Berlin SO 36, Lamsitzer Pl. 12.

Bei Bezug aus Straßband vierteljährlich 2,50 Mk. incl. Porto. Bei Bestellung durch die Post vierteljährlich 2,15 Mk. und monatlich 0,88 Mk. Erscheint wöchentlich einmal. Inserate werden nicht angenommen.

Der „Heilige Vater“ auf dem Kriegsspiel

Anfang Februar richtete der Papst Pius XI ein öffentliches Schreiben an den General-Vikar von Rom, Kardinal Pompili...

In dieser Front durfte die deutsche Sozialdemokratie nicht fehlen. Sie, die ehemals als Programm die Trennung von Staat und Kirche forderte...

Papst Pius XI ist ein moderner Mensch, ein gewiegter Finanzmann. Zwar trägt die päpstliche Krone als Inschrift Finanzmännchen...

Die päpstliche Kampagne zur Rettung der christlichen Seelen vor dem Kommunismus leitete eine verstärkte, politische Aera des Ultramontanismus ein...

Die Aktion, die unter dem Schutz der heiligen Thronrede von Kinde Jesu gestellt ist, entfaltete ihr Banner mit der Aufschrift „Für die Geistesfreiheit“...

Der Kreuzzug des Papstes möchte zunächst noch als eine geistige Kampagne erscheinen. In Wirklichkeit liegt ihm die Interessen des Vatikans zugrunde...

Zur Peitsche die Musik

Der Youngplan ist Gesetz geworden. Die deutsche Bourgeoisie hat sich auf den Boden der Tatsachen gestellt. Die Annahme des Gesetzes war eine bittere Notwendigkeit geworden...

Der Kampf um den Youngplan hat innerhalb des deutschen Kapitals zu starken Gegensätzen geführt. Die noch eine anderweitige Verschärfung durch die ungeheure Wirtschaftskrise...

Die Aktion, die unter dem Schutz der heiligen Thronrede von Kinde Jesu gestellt ist, entfaltete ihr Banner mit der Aufschrift „Für die Geistesfreiheit“...

Hindenburgs Ziel der „Gemeinschaft“: Gesundung der Finanzen, die Behebung der gesamten Wirtschaft, die Beseitigung der ungeheuren Arbeitslosigkeit...

Zur Peitsche die Musik

für das deutsche Kapital entbehrlich geworden sind. Die Gruppe um Trevisan, die Abspaltung der Hosenbergpartei hat um schon zu dem Programm des Reichspräsidenten bekannt...

Die Freude des Handels- und Finanzkapitals mit dem Hindenburg der Volksgemeinschaft ist so groß, daß die Frankfurter Zeitung einen begeisterten Artikel mit der Überschrift...

Der Kampf um den Youngplan hat innerhalb des deutschen Kapitals zu starken Gegensätzen geführt. Die noch eine anderweitige Verschärfung durch die ungeheure Wirtschaftskrise...

Die Aktion, die unter dem Schutz der heiligen Thronrede von Kinde Jesu gestellt ist, entfaltete ihr Banner mit der Aufschrift „Für die Geistesfreiheit“...

Hindenburgs Ziel der „Gemeinschaft“: Gesundung der Finanzen, die Behebung der gesamten Wirtschaft, die Beseitigung der ungeheuren Arbeitslosigkeit...



